

L'Eglise qui est né après que Jésus ai quitté la terre s'articulait autour de deux axes essentiels; les rencontres au temple et dans les maisons. Je crois qu'aujourd'hui encore ce modèle est une bénédiction pour l'église du 21em siècle, permettant d'accomplir ce que Jésus nous demande: faite de toutes les nations des disciples.

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com